



Querían matarme en el Cereso de Chihuahua: César D.

El exgobernador del Estado, César D., expuso durante la audiencia de cambio de medida cautelar, que el trato que se le ha dado en el proceso en su contra ha sido la de un botín político, además de que no se le ha reconocido que está enfermo. Expresó que en la pasada administración había la intención de atentar contra su vida en caso de llegar al Cereso.

<https://diario.mx/estado/querian-matarme-en-el-cereso-de-chihuahua-cesar-d-20230602-2061717.html>